



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 16. April 2013

P135055

Schriftliche Anfrage Patrick Hafner betreffend illegale Plakatierungen

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die konsequente Umsetzung des Kleinplakatierungskonzepts aus dem Jahr 2009 ist erfolgreich und hat sich bewährt. Der Regierungsrat sieht daher in Bezug auf das Kleinplakatierungskonzept sowie das Vorgehen bei illegaler Plakatierung keinen Handlungsbedarf. Demgegenüber lässt der Regierungsrat derzeit prüfen, wie eine stadtverträgliche Anzahl zusätzlicher Kleinplakatflächen für subventionierte, städtische Kulturveranstaltungen auf Allmend und allenfalls auf Privatparzellen geschaffen werden kann.

